

# Connie Ungkap Alasan Prabowo Hanya Akan Menjabat 2 Tahun, Ternyata Ada Alasan Khusus!

## Description

### Rosan Roeslani Bantah Pernyataan Terkait Jabatan Prabowo Subianto

Rosan Roeslani membantah pernyataan dalam video yang beredar di media sosial yang menyatakan bahwa Prabowo Subianto hanya akan menjalani jabatan presiden selama 2 tahun apabila memenangkan pilpres. Menurut Rosan, pernyataan tersebut bukan keluar dari dirinya. Dia juga menyayangkan pernyataan yang dilontarkan oleh Connie Rahakundini Bakrie, yang mengatakan bahwa pernyataan itu berasal darinya. Rosan menyatakan bahwa pernyataan yang beredar tersebut seharusnya tidak keluar dari seorang akademisi dan intelektual seperti Connie.

### Tak Mengenal Connie

Rosan juga mengatakan bahwa sebenarnya dirinya tidak mengenal Connie secara langsung. Pertemuan antara keduanya terjadi pada sekitar November 2023 ketika Connie mengajaknya untuk bergabung ke Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo-Gibran.

### Penjelasan Connie

Connie Rahakundini Bakrie memberikan penjelasan terkait beredar video pernyataannya. Dia menyebut bahwa apa yang disampaikan dalam video tersebut berdasarkan hasil diskusinya dengan Rosan Roeslani. Connie juga menutup kemungkinan dirinya masuk ke TKN, karena dia memilih untuk menjadi akademisi murni.

### Kontroversi di Media Sosial

Kontroversi ini menjadi viral di media sosial, dan memicu perdebatan terkait pernyataan yang ada dalam video yang beredar. Banyak pihak yang ikut mengomentari pernyataan ini dan menyoroti kontroversi yang terjadi antara Connie dan Rosan.

### Perbedaan Pendapat

Perbedaan pendapat antara Connie Rahakundini Bakrie dan Rosan Roeslani menjadi sorotan dalam kontroversi ini. Hal ini juga menimbulkan pertanyaan terkait kebenaran dari pernyataan yang disampaikan dalam video dan bagaimana hal ini akan berdampak terhadap kampanye Pilpres, serta persepsi masyarakat terhadap pasangan calon.

### Konferensi Pers

Kedua belah pihak telah menyampaikan pernyataan dalam konferensi pers terkait kontroversi ini. Hal ini mengindikasikan bahwa perbedaan pendapat ini menjadi perhatian publik dan menjadi isu penting dalam persiapan kampanye Pilpres.

## Ringkasan

Pernyataan Kontroversial Tentang Masa Jabatan Prabowo, Benarkah?

Pernyataan Connie Rahakundini Bakrie tentang masa jabatan Prabowo Subianto jika memenangkan pilpres menjadi perbincangan hangat di media sosial. Namun, Rosan Roeslani membantah pernyataan tersebut. Dia mengklaim bahwa pernyataan tersebut tidak berasal darinya. Connie pun memberikan penjelasan terkait video pernyataannya, sementara Rosan mengatakan bahwa dia baru bertemu Connie ketika dia ingin bergabung dengan Tim Kampanye Nasional. Bagaimana pandangan Anda tentang pernyataan kontroversial ini? Apakah Anda percaya pada salah satu pihak? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark